

## BAB IV

### ENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa;

1. Nilai pendidikan Islam dalam serial animasi Nussa dan Rara, diantaranya: *pertama* Nilai Akidah yaitu iman kepada qada dan qadar Allah. *Kedua* Nilai Ibadah meliputi shalat, dan berdzikir, pada serial animasi tersebut mengingatkan untuk berdzikir setelah selesai melakukan shalat. *Ketiga* Nilai Akhlak yang meliputi, akhlak terhadap Allah yaitu sikap syukur dan taat, Akhlak terhadap diri sendiri yaitu sikap kreatif dan Ikhlas, akhlak terhadap orang tua yaitu sikap menghormati dengan mencium tangan Umma dan akhlak terhadap masyarakat atau orang lain yaitu sikap tolong menolong dalam kebaikan.
2. Nilai pendidikan Islam dalam serial animasi Nussa dan Rara memiliki relevansi terhadap materi akidah akhlak tingkat MTs. Dengan adanya relevansi tersebut, maka serial animasi Nussa dapat digunakan sebagai bahan ajar atau dapat digunakan sebagai media pembelajaran dalam menyampaikan materi akidah akhlak tingkat MTs, yang membutuhkan contoh nyata dalam pelaksanaannya, sehingga pendidik akan lebih mudah dalam menyampaikan materi-materi akidah akhlak dan

penggunaan media serial animasi Nussa dan Rara dapat membantu peserta didik dalam memahami materi-materi yang akan dijelaskan, dan peserta didik dapat mengaplikasikannya didalam kehidupan sehari-hari.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan di atas, maka peneliti memberikan saran yang dapat dijadikan bahan masukan maupun guna sebagai bahan pertimbangan untuk penelitian dan lembaga pendidikan, diantaranya sebagai berikut:

1. Dengan ditemukannya nilai pendidikan Islam yang terkandung dalam serial animasi Nussa dan Rara, maka membuktikan bahwa serial animasi Nussa dan Rara dapat dijadikan sebagai salah satu sumber belajar, maupun sebagai bahan referensi tayangan untuk anak-anak dalam membantu menanamkan nilai pendidikan Islam dalam diri anak-anak.
2. Adanya Relevansi nilai pendidikan Islam yang terdapat dalam serial animasi Nussa dan Rara terhadap materi akidah akhlak tingkat MTs , maka dapat dikatakan bahwa serial animasi Nussa dan Rara layak untuk dijadikan sebagai bahan ajar, atau digunakan sebagai media pembelajaran maupun sebagai bahan tugas yang digunakan dalam proses kegiatan belajar mengajar materi Akidah Akhlak.